



# 21º SÁBADO

## EL EVANGELIO A TODO EL MUNDO

### TEXTO DE REFERENCIA

“En medio del cielo vi volar otro ángel que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los habitantes de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo. Decía a gran voz: ¡Temed a Dios dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado. Adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas!” (Apocalipsis 14:6, 7).

### OBJETIVO

Saber que debemos llevar el mensaje del evangelio a todo el mundo.

### MATERIALES

Un globo terrestre o mapamundi, un niño vestido de africano, sosteniendo un cartel escrito: “Dr. Wolff”; un niño con un cartel escrito: “Manuel Lacunza” y “Sudamérica” y con un libro en las manos, un niño vestido con ropa típica de Alemania, sosteniendo un cartel escrito: “Johann Bengel” y otro niño sosteniendo un cartel escrito: “Escandinavia”.

### INTRODUCCIÓN

¿Ya vieron esto? (*muestre el globo terrestre o mapa*). Aquí están dibujados todos los países del mundo. Aquí está \_\_\_\_\_ (*mencione su país y señálelo en el mapa*), aquí al otro lado está Japón, y aquí arriba está Estados Unidos, aquí están todos los países. ¿Saben a qué me recuerda esto? La Biblia dice en Apocalipsis, que el mensaje del juicio de Dios y del regreso de Jesús debe ser predicado a todo el mundo. Todos estos países deben saber lo que Jesús está haciendo allá en el cielo en este momento y que regresará.

### DESARROLLO

En el pasado, algunas personas hicieron eso. Quieren saber quiénes son ellos (*entra el niño vestido de africano*). Un hombre llamado Dr. Wolff era judío y conocía la verdad acerca de Jesús. Él predicó el mensaje de Dios en muchos países de África, de Asia y hasta en los países árabes. Soportó frío, hambre, y una vez tuvo que caminar descalzo en la nieve, fue asaltado y tomado prisionero, pero no desistió de hablar de Jesús de un país a otro. ¿Saben lo que él decía? (*el niño debe hablar, ponerse de acuerdo previamente*) “Mi poder está en la Palabra de Dios, que es la fuerza que me sostiene”. Él decía que sus armas eran la Biblia, la oración y su confianza en Dios. Siempre se lo veía con la Biblia en las manos. ¡Qué ejemplo para nosotros! Y en Sudamérica (*entra el niño*) un hombre llamado Manuel Lacunza estudió la Biblia y predicó el mensaje de una forma diferente. Él escribió un libro sobre las verdades de la Biblia y con ese libro llevó el mensaje de Jesús. En Alemania (*entra el niño*), Dios usó un hombre llamado Bengel, que un día mientras estaba estudiando Apocalipsis 21 para hacer un sermón, recibió un mensaje de Dios que cambió su vida. Él fue un predicador de la verdad sobre el regreso de Jesús. ¿Pero Dios solo utilizó adultos? ¡No! En los países escandinavos (*entra el niño*), los predicadores eran niños, porque si los adultos predicaban, se los llevaban presos. Entonces allá, niños de 7, 8, 9, y 10 años predicaban de Jesús en las plazas y daban estudios bíblicos.

### LLAMADO

¡Qué ejemplo para nosotros! Muchos fueron los que llevaron el mensaje y hablaron de Jesús. Ellos sufrieron, fueron perseguidos, pero Jesús estaba con ellos. Ustedes también son niños y deben hablar del amor de Dios a otros. ¿Aceptan este desafío? ¿Quién aquí cree que puede hablar de Jesús? ¡Dios bendiga tu decisión!

(*Ore con los niños, diciendo: quiero llevar el mensaje de Jesús al mundo. Si los niños son pequeños, pueden repetir la oración*).